LA GENTE QUE ME GUSTA... Me gusta la gente que vibra, que no hay que empujarla, que no hay que decirle que haga las cosas sino que sabe lo que hay que hacer y que lo hace...

Me gusta la gente justa con su gente y consigo misma, pero que no pierda de vista que somos humanos y nos podemos equivocar.

(Mario Benedetti)

Diciembre caliente, trae al diablo en el vientre. Diciembre tiritando, buen enero y mejor año...



Ogeme, Jesús bue 10 te canses de miescondeme en tu pacho quieto vivir en ti

Primera Comunión

de la niña

Mª Isabel Hernández Vaquero

verificada el dia 23 de Mayo de 1968

en la Iglesia Parroquial de

Nuestra Señora de la O

El niño

Ogeme, lesús bueno

no te canses de mi.

quiero vivir en ti.

escondeme en tu pecho.

Recibió su Primera Comunión el 30 de Abril, de 1.966 en la Iglesia Parroquial de Nuestra Sra, de

SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO-CICLO C Dos personajes nos acompa ñarán en adviento:Juan el Bautista y María.Los dos tienen muchas cosas que decirnos. Por lo pronto, hov Juan Bautista nos "vocea" que nos convirtamos y que es la mejor manera de celebrar el adviento y de prepararnos a

Convertirse en creer en un Dios cercano al hombre y obrar en consecuencia, contando con Dios en todo. Convertirse es preparar el camino del Señor, elevar los valles de nuestras deficiencias, allanar los montes de nuestras superioridades, enderezar lo torcido de nuestras conductas e igualar lo escabroso que tanto choca a quienes nos rodean.

la Navidad.

Esto,y mucho más,es convertirse :es coger el evangelio en la mano y hacer que nuestro corazón se asemeje ca

da vez más al de Cristo.

Estamos en Adviento.El Señor va a nacer en nosotros y un nacimiento no se improvisa sino que hay que gestarlo y preparar lo todo. Y esa preparación, que no es fácil, es como una "poda" que tenemos que hacer de todo lo que nos sobra. Poda tan dolorosa como necesaria, útil y conveniente.

Felicisimo Nernández Maqueto

las Candelas

LA MORALITA

F.G. D. V.C.L.S .L C.M.N. D.L S.Ñ.R PR.P.R.D .LL.N.D S.S S.ND.R.S V.R.N L. S.LV.C..N D. D..S

CUBO DE DON SANCHO IMP. VITIGUDENSE

MP. VITIGUEER

Solución al número anterior: SANTA TERESA

NOMBRE DE UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO (10 LETRAS EN 2 PALABRAS)

NEETSSNAAB

¿SABES QUE... el virus del resfriado común es el rinovirus y se contagia a través del estornudo del que sale el aire a una velocidad de 50 a 70 Kms. por hora.

¿SABES QUE...

El único animal mamífero que no produce sonido con sus cuerdas vocales es la jirafa (y no es muda).

El mes (Diciembre-Navidad) de la Pascua, pásalo junto al ascua.

Por mucho sol que en diciembre haga, no sueltes la capa.



DON LUIS Mª DE LOS GOZOS MORÍN MORO(2)

Fue bautizado en nuestra iglesia parroquial el día después de la Navidad del 26 (once días después de nacer) y sus padrinos fueron Froilán y Rosalía (padre e hija, por cuanto la esposa de Froilán –Pelagia-ya había fallecido), por su mucha amistad con los padres de Luis. Y los monaguillos de aquel bautizo fueron Manuel Vicente (¿) y Jesús Morales, hijo de Froilán y,con el tiempo,sacerdote salesiano. Ya hemos dicho que nació y vivió en Los Tres Cuartos,a un par de Kms. del casco urbano del pueblo y de allí venían todos los días laborables Luis y sus hermanos a la escuela atravesando el río por los pontones y cuando había crecida, por el puente nuevo. Sus maestros, por el tiempo,tal vez fueran D. José y el que sería con el tiempo su cuñado D. Jenaro de Boadilla que casara con Leonor, su hermana la mayor. Pero muy pronto Luis se fue del pueblo al seminario de los jesuitas y al día de hoy solo disponemos de una foto de aquel tiempo de "seminarista" y precisamente con su cuñado y maestro D. Jenaro.

Luis vino muy poco al pueblo por cuanto el destino de su trabajo de jesuita y sacerdote fue Cuba, la Cuba de Fidel Castro. En los últimos años , ya enfermo, supimos de su paradero en el colegio de los jesuitas de Alcalá de Henares donde pudimos contactar con él para que se sintiera recordado y acompañado por la comunidad cristiana de El Cubo, su pueblo, y a fe que lo sintió y agradeció. Siempre que pedíamos por los misioneros aparecía su nombre.

(seguirá)

EL CUBO HOY (A VISTA DE PÁJARO)

Si bien vendrán las elecciones y aparecerán en los listas más de 400 votantes que, junto con los menores de 18 años, sumarán en total allá por 450 habitantes (más o menos), la realidad al día de hoy 10/9/18 es que habitantes de hecho no hay más que 335.de los que 35 son jóvenes que estudian o trabajan en Salamanca, por lo que, cada día, en invierno no "circulamos" más que unos 300, y ya son muchos.

(y no hablamos del verano, en que pasamos con creces de 1.000 y no es posible hacer censo por las dificultades que encierra). Vivimos en 130 casas abiertas en invierno, porque las demás están cerradas con chapas casi todas (y pueden ser otras tantas).

Y el "personal" se reparte así:

92 matrimonios,18 viúdas,8 viúdos,cerca de 70 jóvenes (o solteros),35 estudiando en Salamanca y 27 niños en colegio, escue- la o guardería, estos últimos el futuro de nuestro pueblo.

Aclarando:hay más de 100 (en torno a 125) que tienen derecho a voto en el pueblo pero que habitualmente no viven en él.





Se busca números 589 y 590 Olimpia y Lorenzo

